

## À Saint-Pol-de-Léon, l'association Paroles organise une fête en septembre pour ses dix ans - Le Télégramme - 14 avril 2024 à 10h21

<https://www.letelegramme.fr/finistere/saint-pol-de-leon-29250/a-saint-pol-de-leon-lassociation-paroles-organise-une-fete-en-septembre-pour-ses-dix-ans-6564124.php>

Paroles tenait son assemblée générale à Saint-Pol-de-Léon, vendredi. Cette année, l'association célébrera ses dix ans, en septembre, à la salle des fêtes de Locquéolé.



Une partie du bureau de l'association Paroles : Dominique Corvez, secrétaire, Annie Gouedic et Maryse Sorin, coprésidentes, Joelle Dolou-Rublin, secrétaire adjointe, Jean-Pierre Dalsanto, trésorier, et Anne-Marie Jacq, secrétaire.

L'association Paroles a tenu son assemblée générale vendredi 12 avril 2024 en fin d'après-midi, à Ty Kastellys à Saint-Pol-de-Léon, en présence de Nathalie Quemener, adjointe à l'action sociale.

L'association a pour objectif d'aider à l'apprentissage ou à l'approfondissement des savoirs de base : s'exprimer à l'oral et à l'écrit en français, lire et compter. Elle s'adresse à des personnes francophones de plus de 16 ans ; illettrées ou non, alphabètes ou non, peu diplômés et souhaitant retravailler les savoirs de base. Elle s'adresse aussi à des adultes non francophones, illettrés ou non.

### Une majorité de femmes accompagnantes

L'association est active à Morlaix et à Saint-Pol-de-Léon. Au total, 79 bénévoles accompagnent 80 personnes. Parmi les tuteurs, l'antenne saint-politaine compte une majorité de femmes investies auprès des apprenants (35 femmes et 9 hommes). Ces 46 tuteurs accompagnent 47 apprenants (21 femmes et 26 hommes) venus de 33 pays différents : Afghanistan, Albanie, Allemagne, Bulgarie, Espagne, Portugal, Royaume-Uni, Russie, Tunisie, Ukraine ou encore Vietnam.

Les responsables de l'association sont soucieux de former les tuteurs et de répondre à leurs besoins, notamment sur le droit des étrangers. [L'association invite aussi les personnes volontaires à venir renforcer l'équipe.](#)

### Une série de projets pour 2024

Une page Facebook et le site Internet ont été créés. Pour les projets à venir, l'association Paroles prévoit : des sorties théâtre et cinéma, la poursuite des ateliers avec le graveur Serge Marzin, trois ateliers animés par l'artiste peintre britannique Nicole Ryan et la visite de l'atelier du calligraphe Mohamed Idali.

Cette année, [l'association célèbre aussi ses dix ans](#). La salle des fêtes de Loquéolé est d'ores et déjà réservée pour le dimanche 15 septembre 2024. Il ne reste plus qu'à organiser la fête.

Le bureau a été élu à la fin de l'assemblée générale. Il se compose de Julia Kowalenko, Nancy Billant, trésorière adjointe, Jean Pierre Dalsanto, trésorier, Dominique Corvez et Anne-Marie Jacq, secrétaires. Le bureau réuni juste après a aussi renommé à leur fonction les coprésidentes Annie Gouedic et Maryse Sorin.

Contact-Courriel : [contact@paroles-asso.fr](mailto:contact@paroles-asso.fr) ou tél. 07 51 65 97 61.